

Freie Demokraten Limburg

HESSENTAG IN LIMBURG?

24.06.2024

Wie ist der Sachstand Hessentag? Wann können wir die Grundsatzentscheidung beraten? Die hat die Stadtverordnetenversammlung bisher nicht getroffen.

Hierzu bedarf es noch einiger Informationen und einer breiten Erörterung in der Limburger Bevölkerung. Ein Hessentag ist ein sehr großes Projekt. Wollen wir das?

Um die Debatte führen zu können, braucht es mehr an Informationen und wir haben dies in unserem Antrag formuliert.

[Antrag Tagesordnungspunkt: Hessentag - Sachstand](#)